
ДАВЫДКОВСКИЙ СЕЛЬСКИЙ СОВЕТ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 
ДАВЫДКОВСКИЙ СЕЛЬСОВЕТ 

СОСНОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА  
 НИЖЕГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ 

 
РЕШЕНИЕ 

 
 
 От 12 февраля 2016г.         № 6-р 

 
Об утверждении отчета о проделанной работе  

администрации Давыдковского сельсовета Сосновского муниципального 
района Нижегородской области за 2015 год 

 
 1.Утвердить отчет администрации Давыдковского сельсовета Сосновского 

муниципального района Нижегородской области о проделанной работе за 2015 год 
(приложение № 1) 

 
Глава местного самоуправления                               М.В.Мастаев



 
Приложение 1 

к Решению № 6-р от 12.02.2016 
Давыдковского сельского Совета 

муниципального образования Давыдковский  
сельсовет Сосновского муниципального 

 района Нижегородской области 
 
ОТЧЕТ 
. На территории Давыдковского сельсовета три населенных пункта: 

с.Давыдково, д.Муханово, д.Никулино с общей численность населения 705 человека. 
За 2015 год умерло – 11 человек, родилось – 4 человека.  Трудоспособного 
населения – 281 человек, пенсионеры – 288 человек, дети – 67 человек. Количество 
семей  в сельском Совете 320, в с.Давыдково – 286, д.Муханово – 27, д.Никулино – 
7. На все 320 хозяйств у нас КРС – 7 голов, из них коров – 5, свиней – 43 головы, 
козы – 19 голов, пчелы – 65 семей, птица – 815 голов. В сфере ЖКХ работает – 6 
человек, в промышленности Заря НН – 12 человек, ИП Калынов – 5 человек, в ФАП 
– 3 человека, в Культуре – 3 человека, в Давыдковской ОШ - 12, детский  сад 
«Колокольчик» - 10 человек, в торговле – 7 человек, почта – 3 человека, аптека – 1 
человек, пож. охрана – 4 человека, ОМС – 4.  

. 
За 2015 год Давыдковской сельской администрацией и сельским Советом 

принято 158 нормативно правовых акта, из них 47 распоряжений, 53 постановление, 
58 решения. 

В 2015 году Сельский Совет провел 11 заседаний, принято 58 решения 
касающихся правовой и хозяйственной деятельности поселения. Давыдковского 
сельсовета постоянно проводится прием граждан, по каждому вопросу специалисты 
администрации дают полные ответы, делается все в установленные сроки согласно 
закона. Заседания Сельского Совета всегда проводятся с затрагиванием важных 
вопросов касающихся сельского поселения, администрации ставятся задачи, мы в 
свою очередь решаем их исходя из наших возможностей. 

 
 В течение 2015 года в администрацию поступило 455 обращений 

граждан  из них:  
 - 2  в письменном виде; 
  -453  в устной форме. 
 
 По прежнему наиболее актуальными  являются: 
 
 - жилищные вопросы –  2 обращений;  
 - вопросы коммунально-бытового обслуживания –  302 обращений;  
 - транспорта и связи – 16 обращений;  
 - труда и зарплаты –  0  обращений; 
 - прочие вопросы – 135 обращений. 
 
 Из общего количества обращений: 
  - решено положительно –  410; 
  - дано разъяснение – 45; 
  - отказано – 0. 
 Ни одно обращение граждан не осталось без внимания. 
 
Бюджет за 2015 год составил  4085789 рублей, расход составил 4079763 

рублей. Налоговые и неналоговые доходы – 4085789 рублей (100%) 



безвозмездное поступление – 3042,2тыс рублей ( 74,5 %) включая дотации из 
районного фонда поддержки поселений, субвенции из окружного бюджета на 
осуществление государственных полномочий, средства с населения и спонсоров при 
софинасировании по программе ППМИ  

Работа администрации направлена в 2015 году согласно 131-ФЗ на 
обепечение населения комфортными условиями проживания на территории  
сельского Совета. В нашу компетенцию входят более 30 полномочий( часть из 
которых мы с вами передаем  на уровень района), но ответственность с нас не 
снимается. Сюда входят формирование бюджета, обеспечение населения 
электричеством, газом , водой, транспортное сообщение, пожарная безопасность, 
библиотект, культура, снабжение продовольствием и другое.  

 Занимаемся постоянно благоустройством населенных пунктов. В 2015 году 
благоустройство началось с месячника по благоустройству, все организации и 
жители провели очистку закрепленных территорий. Было ликвидированы 
2несанкционированные свалки. В месячнике приняли участие более 150 человек, 
убрано около 50000кв.м газона. Также проводились следующие мероприятия: 
очистка дорог от снега, скашивание растительности. Периодически проводится 
работа по спиливанию старых деревьев.Жители стали большое внимание уделять 
придомовым территориям, хочется отметить жителей многоквартирных домов, 
которые уже не первый раз занимают призовые места в конкурсах по 
благоустройству, которые проводятся в районе. Однако уже несколько лет не 
решится вопрос по вывозу ТБО в зимнее время, ответ вывоз убыточен, кто будет 
платить и уже сейчас появляются свалки на уборку которых придется потратить 
немалые средства. Часть дорог в совете принадлежат правительству 
Нижегородской области от границы Сосновского и Павловского района до площади у 
Заря НН до Никулино и до Муханово до магазина, приблизительно 8 км. 
Обслуживаются ОАО Дорожное г.Павлово, за работу в зимнее время никаких 
нареканий нет, летом нашим дорогам уделяется меньше внимания. В прошлом году 
по ремонту дорг нас посетили зам. министра автотранспорта и автомобильных дорог 
Обора А.А. по его заданию заданию приезжали специалисты которые признали, что 
дороги требуют серьезного ремонта, была составлена смета на 14 мил. Рублей и 
заверили, что дорогу в 2016 году отремонтируют.Ответы данные в этом году 
неутешительные. Мунициппальных дорог 15, 5 км(598тыс. выделено в этом году для 
содержания и ремонта). В прошедшем году проведены ремонтные работы, 
ямочныйремонт щебнем – 60кв.м. Начали стоить дорогу в д.Муханово, сделали 
котлован 55ометров, завезли песок, 260 метров защебенили. 

Уличное освещение требует постоянного внимания в 2015 году работниками 
РЭС выявлялись неученые светильники, у нас после сверки выявилось  около 30 
точек, поэтому пришлось устанавливать световой провод, светильники подключать к 
приборам учета. По часам горения осталось 20 светильников Муханово, Никулино. В 
течении года проводился ремонт светильников, замена ламп. В этом году 
запланировали провести ремонт на ул.Молодежная, Луговая, Зеленая. В данный 
момент пришла новая компания ВВЭК в планах ремонт эл. сетей 10 км, в том числе 
и наши.  

Обеспечением населения питьевой водой занимается МУП Бытсервис. В 
прошлом году завершили еще начатую в 2014 году работу по водоснабжению в 
д.Муханово,, воду пустили в дома все желающие. Вопрос с водой в селе практически 
закрытый. Вопросы с водой возникали в летнее время в с.Давыдково но оперативно 
решались. Аварийная ситуация  из-за изношенности башни «Рожновского» 
сложилась в д.Никулино, башня сломалась на две части, нов течении небольшого 
промежутка времени была отремонтирована, сейчас работает вода в д.Никулино 
также есть. 

Функционирует муниципальная пожарная охрана. Техника находится в боевой 
готовности, постоянно привлекается по основным и дополнительным вызовам. Хоты 



финансирование с каждым годом становится скуднее кроме основных статей ничего 
лишнего, зработная плата, коммунальные, связь, ГСМ. В течение летнего сезона 
несколько раз скашивалась трава вокруг сел и в селах в целях пожарной 
безопасности В течении лета проводилось опахивание населенных пунктов 2 раза.  

В сфере услуг работают три магазина, перебоев с продуктами питания не 
наблюдалось, товарные рынки работают по несколько дней в месяц. Работает почта, 
аптека, сбербанк. 

2015 год был юбилейный, мы отмечали 70-летие Великой отечественной 
войны, работниками СДК была проведена большая работа по проведению 
празднования Дня Победы. В д.Муханово при поддержке партия Родина и опять же 
работниками ДК и Болдырева А.Н. проведен праздник. 

Давыдковская ООШ стала филиалом Сосновской шлокф № 2, хотя в работе 
перемен практически незаметно. 

Библиотечное обслуживание населения отлажено и работает стабильно. 
Медицинское обслуживание населения, представлено ФАП, постоянно 

ведется прием населенияпроводится посещение больных на дому, проводятся 
профилактические осмотры. Население пожилого возраста возят на осмотры в 
районную поликлинику. Проводится прием граждан районной поликлиники на выезде 
в ФАП, 

ЖКХ представляет МУП Бытсервис. Это содержание многоквартирных домов, 
водоснабжения, водоотведения, теплоснабжения, электроснабжения. Жители очень 
довольны работой МУП Бытсервис, работают сложенно, предоставляют 
качественные услуги, делают все быстро и вовремя. 

Считаю что 2015 год небыл в чем то выдающимся, не сделано больших дел, 
но сложа руки не сидели, делали все необходимое для поддержания 
жизнедеятельности нашего населения. 


